

I found this president's letter so universally applicable that it will certainly be interesting for other clubs. That is the reason for this reprint. The Editor

Ich fand diesen Präsident's Letter so allgemeingültig, dass er sicherlich auch für andere Klubs interessant sein wird. Daher dieser Nachdruck. Der Editor

The President talks #6/18

Dr. Herbert Grötsch, Präsident Dip-N-Divers SDC e.V., München

Nachdruck aus / Reprint from Newsletter Nr. 246 Dezember 2018 / Januar 2019

Dear Dip-N-Divers, dear friends,

a short time ago, I heard once again the remark "That would not have been possible in the club in former times." Long-time members like remembering that one thing or other was free of charge.

But unfortunately, time leaves its marks on the development of our club too. The above remark is very likely to be absolutely correct. However, it is also a fact that 10 or 20 years ago there were different conditions.

The long-time members still like going into raptures about club nights with 11 squares at the *Ranch**. The dancers were middle-aged, young and dynamic. Those were conditions that many a host of today's special dances can only dream of. Every week there was really something going on at the Dip-N-Divers, not only at special events. At those times, we had more than 250 club members.

And nowadays? There are by far fewer members, and they are considerably older on average. Quite a few visit us only at summer or Christmas parties or not at all. This is a development that we share with other clubs.

The tasks we [...] have to accomplish have remained the same, as well as the fixed costs we have to bear. I ask you to be more lenient and to consider the conditions when we have to take our financial situation more into account than in former times. There is a reason for it. (...)

* *Ranch* = dancing location of the club

Liebe Dip-N-Divers, liebe Freunde,

vor kurzem hörte ich wieder einmal die Bemerkung "früher hätte es das im Club nicht gegeben." Langjährige Mitglieder erinnern sich gerne daran, dass es vor Jahren auch das ein oder andere kostenlos gegeben hat.

Die Zeit geht aber an der Entwicklung unseres Vereins leider auch nicht vorbei. Es ist sehr wahrscheinlich, dass obige Bemerkung vollkommen korrekt ist. Fakt ist aber auch, dass noch vor 10 oder 20 Jahren andere Voraussetzungen gegeben waren.

Die langjährigen Mitglieder erinnern sich noch gerne und schwärmerisch an Clubabende mit 11 Squares auf der *Ranch**. Die Tänzer waren in einem mittleren Alter, jung und dynamisch. Manche Specials der Squaredance-Szene können heute von diesen Verhältnissen nur träumen. Jede Woche war so richtig was los bei den Dip-N-Divers, und das nicht nur bei besonderen Ereignissen. Zu diesen Zeiten hatten wir über 250 Mitglieder.

Und heute? Die Mitglieder sind viel weniger und im Schnitt deutlich älter. Etliche besuchen uns nur noch auf Sommer- und Weihnachtsfeiern oder überhaupt nicht. Wir teilen die Entwicklung mit vielen anderen Clubs.

Die Aufgaben, die wir (...) zu erledigen haben sind gleichgeblieben, ebenso die festen Kosten, für die wir aufkommen müssen. Ich bitte euch, habt ein wenig Nachsicht und bedenkt die Voraussetzungen, wenn wir mehr auf unsere finanzielle Situation achten müssen als früher. Es hat seinen Grund. (...)

* *Ranch* = Tanzplatz des Klubs